

# しんわ

教育目標  
確かな知識を身に付け学びを生活や自らの将来に生かそうとする児童の育成

～ 笑顔 挑戦 思いやり ～

重点的に育成を  
めざす資質・能力

- やり通す力
- 自分で考え取り組む力
- 協働する力

## 1学期が終わり、夏休みが始まりました

70日間の1学期が終わり、7月21日から夏休みが始まりました。新型コロナウイルス感染症が第5類へ引き下げられて初めての夏休みとなります。夏祭りや海水浴など楽しみがいっぱいの夏休みです。家族そろってお出かけになるご家庭も多いのではないのでしょうか。

夏休みを前に、終業式で校長として以下のような内容で子どもたちのお話をしました。8月29日の2学期始業式で、新和小の子どもたちの元気な姿が見られることを楽しみにしています

1学期の始業式では「かがやけ」の「が」「がまんづよく、粘り強くがんばること」をお願いしましたが、運動会などの行事や授業・自習など様々な場面で、皆さんのがまんづよく頑張る姿を見ることができました。担任の先生からの通知表のメッセージにも「粘り強く」「あきらめずに」といった言葉を結構見ました。うれしく思います。

明日からは、夏休みです。夏休みを楽しく過ごすために、心がけてほしいことを1つだけお話しします。それは「正しい判断をすること」です。校訓「かがやけ」の「か」です。

したほうがいいことは、他の人がしていなくてもしてください。しないほうがいいことは、他の人がしていなくてもしないでください。それが、正しい判断をすることです。正しい判断ができれば、大体のことはうまくいくと思います。

正しい判断を積み重ねて、楽しい・思い出に残る夏休みにしてください。

## メディアコントロールデーについて

7月10日(月)に、初めてのメディアコントロールデーを保育園・中学校と連携して実施しました。目的は、以下の2点です。取組結果は、後日お知らせします。

- ◆メディアと上手に付き合うことを通して、メディアコントロールや生活習慣について考える機会とする。
- ◆メディアを使用しない時間を学習や読書、家族との時間など有意義な家庭の時間を確保する。

天草の子どもたちの長期欠席の主な要因は、ゲームやインターネットを夜遅くまでしている等の理由による昼夜逆転です。夏休みは、昼夜逆転になる可能性の高い時期です。また、ゲームでの課金トラブル等も天草で起きています。6月に実施しました心のアンケートで、本校の子どもたちの43人が自由に使えるタブレットやスマホ等を持っていることがわかりました。メディアとの付き合い方について、ぜひ、ご家庭で話題にしたいと考えております。

なお、メディアコントロールデーの取組については2学期以降も継続して取組を進めていく予定ですので、ご理解・ご協力をお願いいたします。



## 表彰関係～漢字計算大会等～

7月13日(木)に、漢字・計算大会等の表彰を行ない、ダブルパーフェクト賞(漢字と計算が満点)と、社明運動作文部門の表彰を行いました。受賞したみなさん、おめでとうございます。

《ダブルパーフェクト賞》

高戸ひかり さん(1年)  
浪床葉乃子 さん(1年)  
相宗 大晴 さん(1年)  
志山 希月 さん(2年)  
松下 夢真 さん(6年)  
濱 智華 さん(6年)



《社会を明るくする運動作文の部 入賞》

福井 瑛仁 さん(6年)

## 人権旬間の取組

6月19日(月)から7月7日(金)までが、新和小学校の人権旬間でした。期間中に授業参観と学級懇談会が行われましたので、授業参観は全ての学年で「命を大切にすること」に関する道徳の授業を行いました。また、6月29日(木)の全校集会では右に示しています「思いやり算」について校長から講話を行いました。さらに、人権旬間後になりましたが、7月18日(火)に全校児童で「なかよし遊び」を行いました。

人権感覚の育成に向けて、今後も学校での取組を進めていきますので、ご家庭でも「自分の大切さとともに他の人の大切さを認める」ということについて、話題にさせていただけたらと考えています。

### なかよし遊び「逃走中！」



### なかよし算

<b>+</b> たすけあうと… ↓ 大きな力になる	<b>-</b> ひきうけると… ↓ よろこびがうまれる
<b>×</b> こえをかけると… ↓ ひとつになれる	<b>÷</b> いたわると… ↓ 笑顔がかえってくる

### 4年道徳「命のバトンタッチ」



## ハマボウ観察会

7月4日(火)に、ハマボウ観察会が行われ、6年生が参加しました。新和町にハマボウ(天草市の花)の群生地が生まれたわけなどの詳しいお話を聞くことができました。また、その後はハーバリウムづくりと新和町の良さについて考えるワークショップが行われました。子どもたちは、今回の活動を通して、ふるさとである新和町を大切にしたいという思いを強くしたと思います。実施いただいた新和町まちづくり振興課の皆様を始め、関係者の皆様から感謝申し上げます。



ケーブルテレビや新聞で観察会の様子が報道されました!

## 稚魚放流

7月7日(金)に、稚魚放流が行われ、5年生が参加しました。稚魚の放流を通して、天草の豊かな海の幸が、多くの人の努力によって支えられていることなどを学ぶことができたのではないのでしょうか。

ご準備いただいた天草市水産振興課と大多尾漁協の皆様を始め、関係者の皆様から感謝申し上げます。



大きく育って、新和の海に戻ってきてほしいものです!

## 8・9月の行事予定

《8月》

14(月)~16(水):学校閉庁

27(日):PTA美化作業(雨天時は9/3に延期)

29(火):始業式

《9月》

5(火):読み聞かせ

11(月):安全の日・街頭指導

13(水):6年4時間授業(修学旅行前のため)

14(木)~15(金):6年修学旅行(長崎方面)

19(火):読み聞かせ

21(木):第2回学校運営協議会(新和小で)

28(木):南ブロック陸上競技会(5・6年出場)

★あくまで予定です。変更の可能性がございます



※新和小学校では、スクールバスの運転手の方と定期的に話し合い(バス会議)を行っていますが、協議で確認したことをお伝えします。

### ★スクールバスは時間通りに運行します

…時間通りの運行は、安全運転にもつながります。出発時刻にはバス乗り場へ来ててください。

### ★下校バス出発には本校職員が立ち会います

…乗り損ねる子どもがいないようにします。

### ★破石の子どもが下校バスを利用しない場合も、大宮地の子どもは支所前で乗車します

…大宮地便下校バスは常に支所前乗車です。

